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Intervención de la diputada Hilda Jennifer Ponce Mendoza, del Grupo 

Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, por un tiempo de hasta 

diez minutos, para que realice sus preguntas al compareciente.  

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Hilda Jennifer Ponce 

Mendoza, del Grupo Parlamentario del 

Partido Verde Ecologista de México, por 

un tiempo de hasta diez minutos, para 

que realice sus preguntas al 

compareciente.  

 

Adelante, diputada. 

 

La diputada Hilda Jennifer Ponce 

Mendoza: 

 

Gracias. 

 

Con su venia, diputada, presidenta.  

Con el permiso de la mesa y de mis 

compañeras diputadas y compañeros 

diputados, así como de nuestros 

amigos de la prensa, medios digitales, y 

público asistente. 

 

Saludo con afecto al doctor Marcial 

Rodríguez Saldaña, secretario de 

educación, sea usted bienvenido a esta 

Alta Tribuna.  

 

El abandono escolar sigue siendo uno 

de los principales retos del sistema 

educativo, ciertamente, es un fenómeno 

multifactorial en el que impactan lo 

económico, social, y los cambios 

biológicos y psicológicos. 

 

Además, de que en menos de un año, 

nuestro Estado fue golpeado por dos 

fenómenos naturales muy agresivos, 

como lo fueron Otis y John, lastimando 

así la situación de nuestro querido 
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Estado, dejando un reto muy grande, es 

por eso que quisiera realizarle las 

siguientes interrogantes: 

 

1.- ¿Qué acciones concretas ha 

realizado la Secretaría a su cargo para 

ampliar la cobertura de la educación en 

el estado de Guerrero y evitar así la 

deserción escolar? 

 

2.- ¿Qué apoyos recibió el sector 

educativo afectado por el huracán Otis y 

John?  

 

3.- ¿Qué nuevos programas ha 

implementado la Secretaría de 

Educación a su cargo para poder hacer 

frente a la problemática?  

 

Muchas gracias de antemano, señor 

secretario. 

 

Es cuanto, diputada presidenta.  

 

 


